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« Les Tables rondes de la FAPI » 
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Monsieur Le Maire de Venon, 

 

Mesdames, Messieurs les Présidents ou représentants d’associations 
patrimoniales, 

 
Mesdames les représentantes des services de la Culture et du 

patrimoine du département de l’Isère : 
Annick Clavier qui vient de prendre sa retraite mais qui est 

accompagnée de sa remplaçante madame Violaine Héritier-Salama, 
archéologue. 

 
Mesdames et Messieurs les intervenants de cette matinée, 

 
Bonjour et bienvenue à cette première édition des « tables rondes de la 
FAPI» ayant pour thème paysages et patrimoine, et ainsi accueilli au 
pied du célèbre arbre de Venon. 
 
Mes remerciements tout d’abord à la municipalité de Venon : monsieur 
le maire ainsi que les équipes techniques et municipales qui nous ont 
permis d’organiser cette journée. 
 
Merci également à Marylène Marchand, Présidente de l’association 
Venon, paysage et patrimoine, a qui je laisserais la parole ensuite, qui a 
su mobiliser ses troupes pour faire de cette journée une réussite. 
 

Cette journée est en réalité une matinée, afin de répondre aux 
contraintes des bénévoles d’associations, souvent très sollicités. C’est 
pour nous une première, qui nous espérons, correspondra à vos 
besoins. 

 
En tout cas pour nous, elle répond à la volonté d’organiser, un temps 
d’information et d’échanges à destination de nos associations et 
répondant à leurs problématiques. Ainsi cette matinée n’a pas la 
prétention de résoudre tous les problèmes évoqués, mais de lancer 
des pistes de réflexions, de nous ouvrir les yeux également sur ce qui 
se passe ailleurs et comment. 

 

La matinée est donc organisée, comme son nom l‘indique, sur un format 
tables rondes et non conférences. 



 

 

L’objectif est que chaque intervenant expose un cas concret ou un sujet 
précis afin d’échanger. Tous les supports de communication vous seront 
par la suite transmis, afin de permettre à chacun de retrouver les liens et 
les contacts évoqués. 
 
Enfin, le programme de la matinée étant assez chargé, des temps de 
pause n’ont pas été définis mais chacun pourra librement se déplacer, 
sans gêner bien sur le reste de l’assemblée, lors des changements de 
tables rondes notamment. 
 
Un questionnaire de satisfaction vous sera envoyé par mail à l’adresse 
indiquée lors de l’inscription. Merci de prendre le temps d’y répondre afin 
de nous permettre de prendre connaissance de vos remarques pour faire 
évoluer cet événement, que nous souhaitons proposer de manière bi 
annuel : au printemps et à l’automne. 
 
Après ces quelques données pratiques, je laisse la parole à Marylène 
pour vous présenter en quelques mots son association. 
 


